

Jahreshauptversammlung

25.04.2016

Die IMV Hannover setzt weiter auf Kontinuität, bei der Zusammensetzung der neu zu wählenden Mitglieder des Vorstandes, denn es ist ein eingespieltes Team mit viel Sach- und Fachkenntnis. Bei der Jahreshauptversammlung 2016 konnte der 1. Vorsitzende Claus-Rüdiger Kern in seinem Bericht über das Jahr 2015 viel Positives berichten.

Höhepunkt war das gelungene Jubiläum zum 50-jährigen Bestehen der IMV Hannover, mit dem Kooperationspartner, dem Berufsausbilderverband und dessen 40-jährigem Jubiläum. Mit gemeinsamen 90 Jahren Engagement für Aus-Fort- und Weiterbildung feierten 70 Mitglieder und Gäste beider Verbände bei Grill-Barbecue und anderen Aktivitäten am 12. Sept. 2015.

Ein weiteres hervorzuhebendes Ereignis war der Logistiker Tag im Toyota – Center in Isernhagen/Altwarmbüchen, wo u.a. über die neue Energieversorgung bei Gabelstaplern, aber auch die fahrerlosen Stapler eine Zukunftsrichtung darstellten.

Des Weiteren wurde unter der Regie des Berufsausbilderverbands die Besichtigung des Lufttransportgeschwaders Wunstorf durchgeführt.

Der 1. Vorsitzende nahm die Ehrung für 15-jährige Mitgliedschaft von Jose-Antonio Bernal-Peres vor. Die goldene Ehrennadel für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielt Matthias Jäntsche, und für 40 Jahre wurden Karl-Heinz Paysan und Hans-Joachim Stünkel geehrt.

Mit der Wahl des 2. Vorsitzenden Detlef-Michael Haarhaus, des Kassierers Sven Offer-Heckmann, des Pressereferenten Bernhard Paschke, des Kassenrevisors Modesto Montis und der Beisitzer Peter Kuszewski, Bernd Dorsch, Wolfgang Mrugalla, Sven Offer-Heckmann, Heiko Sturm wurde die gute Zusammenarbeit bestätigt. Die Kasse, die von unserem Kassierer Sven Offer-Heckmann geführt wurde, war ohne Beanstandung. An dieser Stelle ein großes „Danke Schön“ aus der Versammlung. Das Jahr 2016 soll wieder mit Aktivitäten ausgefüllt werden, damit auch weiterhin meisterliche Kontinuität besteht.



B. Paschke